



La visita de Ernesto Santiesteban Velázquez - Primer Secretario del Partido-, y del Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez al Complejo Hospitalario Post-covid, ubicado en el politécnico Calixto García de Holguín, sirvió para que las máximas autoridades política y de gobierno de la provincia comprobasen que la opinión popular positiva sobre los servicios prestados son el resultado del esmerado trabajo del personal que allí labora.

Santiesteban Velázquez dialogó inicialmente con los especialistas que gestionan los procesos de la pandemia en la provincia, para conocer el funcionamiento de la instalación alternativa y como se prepararon para prestar los servicios en condiciones inusuales.

Conocido como ITH, el centro no solo atiende a los pacientes que padecen la covid-19, sino aquellos que la sufrieron pero les quedan diferentes secuelas, así como otras condiciones, explicó el Doctor Juan Carlos Ortiz Sablón, asesor de dicha instalación.

Este Complejo Hospitalario Post-covid atenderá a pacientes de toda la provincia, no solo de la capital provincial, como piensan algunos, aclaró el galeno.

El ITH, que se dedica a la rehabilitación de los pacientes que han padecido la covid-19, también se propone contribuir a la libración de camas de los grandes centros de salud de la capital provincial, refirió el Dr. Ortiz Sablón.



En la medida que continúe descendiendo el número de casos de covid-19 en la provincia, la atención se dirigirá a la masa de pacientes que sufrieron la enfermedad y han tenido algún padecimiento derivado de la covid-19, explicó el especialista en Medicina Interna.

Este centro escolar, ahora Complejo Hospitalario Post-covid, se ha convertido en un referente en la atención de los pacientes, como lo corrobora la opinión popular, aseguró el Primer Secretario del Partido.

Sobre lo cual el Dr. Ortiz Sablón añadió que ha habido casos de pacientes que fueron inicialmente atendidos en el ITH, y al ser trasladados hacia otros hospitales han solicitado su retorno a este bello complejo constructivo.

Y es que el personal que allí labora se esmera en la atención de los pacientes y de hacerlo con la mayor profesionalidad del mundo, explicaron los miembros de colectivo donde prima la juventud.

Se conoció asimismo que en cada área de salud de los policlínicos hay comisiones multidisciplinarias para la atención de todos los aquejados de la covid-19, las que han de clasificarlos según sus problemas derivados de la enfermedad para su posterior rehabilitación.



Al respecto el Primer Secretario puntualizó que se debe chequear si así ocurre en toda la provincia, no sea que en algún municipio no funcione como está establecido.

Destaca también que junto al personal holguinero se han integrado al trabajo miembros de la brigada de respuesta a emergencias Henry Reeve, quienes codo a codo atienden a sus pacientes.

Muchos de ellos realizaban labor internacionalista en otros países y ante el llamado regresaron a la tierra, y sin ver a sus familiares, unos fueron a Matanzas y luego a Holguín, incluso otros desde Catar directo a esta provincia.

En el ITH todos han aprendido, incluso los nuevos médicos generales integrales, quienes han bebido de la sapiencia de los brigadistas del contingente Henry Reeve, acotó una enfermera de Santiago de Cuba.

Esta visita ha servido para reconocer la entrega del todo el personal que labora en el ITH, no solo el médico y paramédico, también el de cocina, de limpieza, todos sin excepción, por eso, la felicitación de Ernesto Santiesteban Velázquez, el Primer Secretario del Partido en la provincia de Holguín.

Además, para orientar a la población necesitada de la rehabilitación post-covid-19, para que sepan que el Sistema de Salud Cubano ha

diseñado no solo la atención mientras se padece de la enfermedad, sino también su tratamiento para la recuperación de los malestares derivados de la misma, destacó Adrián Rojas, miembro del Buró Provincial de Partido que atiende la esfera, como graduado de Doctor en Medicina.

Y es que el Sistema de Salud Cubano, aun sin todos los recursos deseados producto al bloqueo, a la situación epidemiológica y económica del país y el mundo, ha sabido sortear escollos y avanza en el control de la Covid-19.